

ひとりだち



学校だより 第3号

平成30年9月3日

岐阜県立飛騨特別支援学校

台風7号の影響により、7月4日～6日までの3日間が臨時休校となりました。高山市では2万2335人に避難勧告が出され、多くの方々が小学校などで避難している様子がテレビで放映されました。国内においては、西日本を中心に多くの被害が発生し、平成に入ってから最悪の豪雨災害となりました。その後も気温の高い日が続き、高山でも連日35度を超える日が多く、気象状況が従来とは大きく異なりつつあるようです。

今回の台風7号による避難状況等については、学校からも保護者の皆さまにアンケート調査をお願いし、回答をいただきました。

分析・結果等につきましては、PTA研修会などで御紹介したいと考えております。9・10月は、例年台風が多く来襲する時期になります。引き続き、学校からの情報（「すぐメール」）をこまめにチェックし、天候の変化等に迅速に対応していただくようよろしくお願いします。



7月・8月の 行事アルバム

7月・8月は、1ヶ月以上の夏休みがありました。家族旅行など楽しい思い出がたくさんできたのではないのでしょうか。各部においては比較的行事等は少ない時期になり、前号で紹介できなかった6月の中学部の山田キャンパスとの交流会、校外学習なども含め、小学部のプール学習、高等部の「やる！やる！マーケット」などを紹介したいと思います。

中学部 交流 6/11

飛騨高山高等学校山田キャンパスとの交流を行いました。年間3回の交流を計画していますが、今回は第1回目で、生物生産科の生徒と交流しました。本校の生徒と高校生とがペアになり、馬、牛、にわとり、犬等の動物を見たり、えさをやったりしました。

高校生が、本校生徒それぞれのペースに合わせて行動をしてくれ、どの生徒も普段はできない、貴重な体験をすることができました。



小学部 歯磨き指導



歯科衛生士さんの御好意で、一人一人の子供たちに歯みがき指導をしていただいています。教えていただいたことで、歯ブラシの持ち方が上手になり、自分で上手に磨けるようになっていきます。歯磨き指導は、11・12月に全学部で計画されています。歯を大切にすることをぜひ身につけてもらいたいと思います。

中学部1年生 校外学習 7/3

JRやスクールバスを使って、アピタ飛騨高山店に行きました。事前学習を生かし、切符を買うこと、買うものを探してレジで支払うこと、食べたいものを注文すること等、実際の場面で、自分から行うことができました。



高等部「やる！やる！マーケット」7/14 陣屋販売 7/21

「やる！やる！マーケット」は、大雨警報が解除されなかったため、1週間延期しての開催となりました。熱中症を警戒する大変暑い日でしたが、生徒たちは自分たちが制作した製品を一生懸命販売しました。また7/21には陣屋での販売も実施しました。外国人観光客の方々にも生徒たちの製品をたくさん買っていただきました。



小学部 B&Gフール学習 7/11~7/18



年度当初は2回の予定でしたが、台風による休校のため1回の実施となりました。大きいプールを目の前にした子供たちは大喜び。思う存分楽しんで笑顔いっぱいの時間を過ごしました。

登校日 8/20



登校日には、久しぶりにみんなに会えて、とてもうれしそうでした。体育館では、「Hit net TV!」でもお馴染みの大満さんらによる「音楽遊びで体を動かそう」が開催され、リラックスした雰囲気ですごすことができました。その後、各クラスで昼食を食べました。右の写真は、高等部B類型の流しそうめんです。みんなお腹いっぱい食べました。



高山市内で床屋さんを経営されている南様より、高等部へ横断幕を寄贈していただきました。各部活動の大会をはじめ、チャレンジ陸上（10/6）や駅伝大会（12/8）で使わせていただきたいと思います。



9月~10月のおもな予定

- 高等部運動会 9月15日(土)
- 小中学部運動会 9月22日(土)
- 運動会振替休業日 9月25日(月)
- 後期児童生徒会選挙・認証式・壮行会 9月26日(水)
- 中学部校内作業実習 10月1日(月)~5日(金)
- 高等部校作業実習・現場実習
10月3日(水)~10月17日(水)
- 中2宿泊学習 10月11日(木)~12日(金)
- 第2回 いのちを守る訓練 10月24日(水)
- 小学部修学旅行 10月25日(木)~26日(金)